

Schrobenhausener Rennradler starten weitere geführte Tour

Schrobenhausen (ose): Der weiterhin ungebrochenen Nachfrage geschuldet und in Erwartung spätsommerlichen Sonnenscheins startet der Radsportverein Schrobenhausen am Samstag dieser Woche, 18.09.2021, eine weitere geführte Rennradtour. Der von Stanislaus Gamperl ausgearbeitete Rundkurs führt dieses Mal Richtung Norden zunächst auf den Spuren der "Spargeltour" quer durch das Donaumoos und nach der Donauquerung bei Bertoldsheim an den Südrand des Frankenjura.

Zunächst wird westwärts Hörzhausen angefahren. Dort dann der Schwenk Richtung Norden. Über Sandizell, Klingsmoos und Schönesberg geht es nach Burgheim und von dort via Bertoldsheim weiter bis Rennertshofen. Das Urdonautal abwärts vorbei an Mauern geht die Fahrt weiter bis Hütting. Als Bergprüfung kann das folgende Teilstück hinauf in den Neuburger Stadtteil Bergen gewertet werden. Dem Lauf der Schutter folgend führt der Weg von dort über Meilenhofen nach Nassefels und dort südwärts weiter bis Egweil. Vorbei am Weiler Hennenweidach führt ein weiterer Anstieg hinüber nach Bergheim und damit zurück ins Donautal. Neuburg-Grünau, Karlshuld und Brunnen sind die finalen Stationen auf dem Rückweg nach Schrobenhausen. Abhängig vom Verlauf der Fahrt und letztendlich natürlich von der Wetterlage ist eine Einkehr in Irgertsheim oder alternativ in Karlshuld vorgesehen.

Zu bewältigen sind insgesamt 95 Kilometer und rund 600 Höhenmeter. Gefahren wird in zwei Leistungsgruppen. Wer es etwas gemächlicher und damit weniger anstrengend haben möchte kann sich Hermann Büchl anschließen.

Los geht es um 13.15 Uhr am Verkehrsgarten an der Georg Leinfelder Straße. Mitfahren kann jede/r. Eine Mitgliedschaft im RSV ist nicht Voraussetzung. Es besteht Helmpflicht.

Bildtextvorschlag:

Nach wie vor großer Beliebtheit erfreuen sich die geführten Rennradtouren beim RSV-Schrobenhausen. Am Samstag geht es Nordwärts über die Donau an den Südrand des Frankenjura.